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Mieres del Camino,  
David MONTAÑÉS 

Los polígonos de Mieres debe-
rán esperar hasta 2022 para disfru-
tar de una red de fibra óptica que 
les permita ser competitivos. La 
actuación que se acometerá con 
fondos mineros para mejorar la co-
nexión a internet en Fábrica, Baíña 
y Vega de Arriba no será adjudica-
da hasta final de año en el mejor de 
los casos. La tramitación de las 
ayudas que serán destinadas a estas 
labores no se podrá abordar casi 
con total seguridad hasta después 
del verano. Esta actuación dotará 
de canalización a los parques, para 
que posteriormente las empresas 
operadoras procedan a la instala-
ción del cable.  

El gobierno local solo ve posible 
agilizar los plazos en el caso del 
polígono de Baíña. Este polígono 
podría beneficiarse de la actuación 
que se acometerá en breve en la lo-
calidad que se encuentra junto al 
parque empresarial al que da nom-
bre. Al menos, así lo espera el 
Ayuntamiento. El Principado adju-
dicará pronto el proyecto que per-
mitirá mejorar, y en algunos casos 
directamente implantar, el acceso a 
internet en decenas de pueblos de 
Mieres. Entre otras zonas, de Tu-
rón, el valle de San Juan, el Pa-
drún, Cenera, San Tirso y Rozadas 
de la Peña. La llegada del ADSL a 
la zona rural del concejo se enmar-

ca dentro del Plan de Extensión de 
la Banda Ancha (PEBA). Baíña es 
uno de los núcleos incluidos en la 
actuación. De esta forma, la cana-
lización podría beneficiar a las em-
presas del polígono local sin espe-
rar a que se desarrolle el circuito in-
terno.  

Cerca de un centenar de pue-
blos del concejo de Mieres ten-
drán a lo largo de este año 2021 ac-
ceso a la banda ancha de alta velo-
cidad. El Principado adjudicó en 
noviembre las obras que permiti-
rán la llegada del ADSL a la zona 
rural de Mieres dentro del citado 
plan PEBA. El Ayuntamiento en-
marca este proyecto en una plani-
ficación que busca, a nivel local, 
potenciar el atractivo del medio 
rural como espacio idóneo para 
aquellas familias que se inclinen 
por el teletrabajo. 

Se estima que unos 9.000 veci-
nos de la zona rural de Mieres ten-
drán a lo largo del verano acceso a 
la banda ancha de alta velocidad. 
El Ayuntamiento ve una oportuni-
dad para combatir la pérdida de po-
blación en estos espacios, que ve-
rán incrementado su atractivo resi-
dencial. Sin embargo, los polígo-
nos industriales aún deberán espe-
rar hasta 2022. 

La mala cobertura de internet  
que arrastran los polígonos de Mie-
res es una carencia que se viene de-
nunciando desde hace años. Por 
ejemplo, el polígono de Baíña su-
fre con frecuencia caídas de la red 
que se hacen especialmente per-
ceptibles durante las tardes. Lo 
mismo sucede periódicamente en 
Vega de Arriba.  “Tenemos que ha-
cer muchos trámites desde casa, ya 
que internet funciona fatal y con 
una lentitud desesperante”, expli-
can los afectados. La Cámara de 
Comercio de Oviedo canalizó hace 
dos años el malestar de los empre-
sarios, asumiendo el Principado la 
necesidad de corregir la carencia.

Los polígonos de Mieres deberán 
esperar otro año para tener fibra óptica
El desarrollo de la red de cable, orientada a salvar las graves carencias 
tecnológicas de los parques empresariales, se pospone hasta 2022

El polígono de Baíña, en una imagen de archivo.

La petición
Mala cobertura. Vega 
Arriba, Fábrica de 
Mieres, Loredo y 

Baíña, los grandes polígonos del 
Mieres, tienen un acceso a 
internet impropio de los tiempos 
en actuales.

01
Desunión. Los 
problemas pasaron 
inadvertidos, en buena 

parte, debido a que el tejido 
empresarial local no ha contado 
con un interlocutor que asumiera 
la representación conjunta.
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La reivindicación. 
Hace dos años, los 
parques locales 

decidieron finalmente sumar 
fuerzas y reclamar conjuntamente 
unas mejoras que no llegarán 
hasta 2022.
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El homenaje a Manuel Llaneza se 
celebrará este año a puerta cerrada
El acto en el cementerio de Mieres tendrá limitado su aforo 
por la crisis sanitaria y será emitido a través de internet

Mieres del Camino,  
A. VELASCO 

El SOMA-FITAG-UGT cele-
brará el próximo domingo el tra-
dicional homenaje a su fundador, 
Manuel Llaneza, con un acto jun-
to a la sepultura del sindicalista, 
en el cementerio civil de Mieres. 
Sin embargo, la situación sanita-
ria de este año implica que la ce-
remonia no será pública. Solo 
asistirá un número limitado de 
personas de la central minera y 
personal técnico. Los interesados 
en seguir el acto podrán hacerlo a 
través de la página web “ugt.es” 

En el acto, que presentará José 
Luis Fernández Roces, participa-
rán la portavoz municipal del 
PSOE de Mieres, Gloria Muñoz; 
el secretario general de UGT-FI-
CA, Pedro Hojas; el secretario ge-
neral de la UGT, Pepe Álvarez; y 

el secretario general del SOMA, 
José Luis Alperi.  

Éste último aprovechará su in-
tervención para lanzar varios 
mensajes en torno al futuro in-
dustrial de Asturias, entre ellos la 
necesidad de apostar por impulsar 
proyectos en las comarcas mine-
ras. Además, Alperi demandará 
un compromiso a las empresas 
energéticas, que a su juicio deben 
desarrollar y poner en marcha 
proyectos “verdes” tanto en Lada 
como en Cangas del Narcea para 
compensar el cierre de sus centra-
les térmicas en estos emplaza-
mientos. 

El aprovechamiento de fondos 
europeos, el futuro del campus de 
Mieres, del Montepío de la Mine-
ría o de la empresa pública Huno-
sa, serán algunos de los temas que 
abordará el líder del SOMA.José Luis Alperi. | Juan Plaza

Jorge Luis Varela Gonzalez


